

令和7年度

# 赤羽根の里だより



茅ヶ崎市立赤羽根中学校 学校便り 令和8年1月7日(水)

校長 高橋 効

～保護者・地域の皆さんへ～

## あけましておめでとうございます

三が日は天候にも恵まれ、各ご家庭では穏やかな新年を迎えたこと思います。おかげさまで火災報知器の誤作動も含め冬休み期間中に緊急の連絡が入ることもなく今日を迎えています。旧年同様、今年も赤羽根中学校の教育活動へのご理解とご協力をお願いいたします。

さて、世間では「一月往ぬる（または“行く”）二月逃げる三月去る」（ここを読んでくれている中学生のあなたは意味を調べてみよう！）などといふ言い回しがよく使われるこれから時期の月末30日（金）予定の授業参観後の懇談会でも来年度のことが話題に上ります。年度末3月31日まで今日を含めて84日。1年の3/4を終えて次のステージに向けた“熟成”に向かう時。ご家庭でもそんな想いでお子さんを見守っていただければ幸いです。

Dear Student(\*^\_^\*)

## はる それぞれの“春”にむけて

あなたにとってこの3ヶ月は、令和8年度への準備を兼ねた1年間の中学校生活の“まとめ”的時期。同じように小学校6年生も小学校時代の総まとめ（あなたも昔経験済）の時期。16日（金）には、中学校の授業や部活動の様子を見学にやってくるし、9日（金）の新入生保護者説明会の日にも5校時の授業を見てもらうことに。あなた自身が赤中の“顔”になるんです。

あなたが2年生ならば、最上級生になるという自覚が、1年生のあなたには「センパイ」と呼ば

れる立場になるという自覚が、生まれてくれたらいいのですが、いかがなものでしょうね(\*^\_\*)  
そして、3年生のあなた。

進路決定に向けた挑戦もそろそろ大詰め。神奈川県公立高等学校共通選抜を受検する人は23日（金）から志願受付がはじまりますが志願情報のWeb入力等準備は済んでいますか？（担任や親任せではダメですよ）。神奈川県内の公立中学校の中学生はおよそ66,000人。その多くがあなたと同じように4月からの自分の道を見つけようとがんばっています。挑むことへの不安はみんな同じ。だからこそ、今できることを見定めて自分の力に磨きをかけようではないですか。“できるまでやればできる”。これ、とある3年生から教えてもらった大切にしているコトバ。気に入ったのであなたに贈ります。がんばれ！

## 赤羽根中 生徒の活動の記録

### 《ソフトテニス部》

茅ヶ崎地区中学校ソフトテニス1年生研修会

12月20日（土）西浜中学校

女子団体戦の部 優勝

### 《催しのご案内》

湘南吹奏楽連盟主催 第47回 湘南吹奏楽の集い

1月11日（日）茅ヶ崎市民文化会館大ホール

赤羽根中の出演は11:30から15分間。鶴嶺中、他1バンドと合同で演奏。入場は無料だそうですね。よろしければどうぞ(\*^\_\*)